

Rapport

Moi, SNA, je vis en Ukraine, à Kiev (localité, ville, pays),

J'ai utilisé, par le biais du site med.grabovoi.tech, les dispositifs de développement de la concentration de vie éternelle PRK-1U, configurés selon des profils médicaux du 26.03.2020 au 03.05.2020

J'ai utilisé les appareils 1, 2, 3, 4, 5 :

J'ai utilisé les 5 instruments à tour de rôle pour une concentration, en notant et en enregistrant toutes les sensations, puis suis passée à l'instrument suivant, dans l'ordre de leur présentation et de leur fonction.

2. J'ai effectué des concentrations sur les lentilles de l'instrument ; c'est ainsi que j'ai travaillé.

3. J'ai réalisé simultanément des concentrations sur des séries numériques tirées des livres de Grigori Grabovoï, livres pour la pratique : "Guide de régénération de l'organisme humain par la concentration sur des nombres," Volumes 1 et 2. Et "Régénération de l'organisme humain par la concentration sur les nombres" ;

4. J'ai effectué des contrôles selon les méthodes de Grigori Grabovoï pour travailler avec le PRK-1U. Je n'ai travaillé qu'avec des chiffres.

5. Résultats obtenus :

Oui, j'ai eu une amélioration de la santé. : amélioration de l'état de santé général, augmentation de la force de l'esprit, capacité de travail, je me lève à 6-7 heures, je vais me coucher après 00 heures, l'après-midi parfois je me repose pendant 40-50 minutes, laryngite chronique presque guérie, disparition de multiples petits papillomes sur la peau, réduction significative de l'infection herpétique, disparition de l'épaississement des tissus, une petite bosse dense et douloureuse dans la fracture du radius osseux à un endroit caractéristique, que j'avais depuis 1950. En 1970, j'ai eu une blessure au niveau de la deuxième ou troisième vertèbre thoracique et une névralgie m'a affectée jusqu'à ces derniers temps - maintenant je ne la sens plus. En 2016, j'ai subi une grave opération de l'intestin grêle, à cause d'une thrombose, ce qui m'a sauvé, je pense, c'est seulement Grigori Petrovich, et la période postopératoire a été facile et sans douleurs, je suis sortie après 10 jours, et pendant ces 4 ans, en pratiquant le PRK-1U trois fois par semaine, dans le cadre des webinaires de Grigori Grabovoï, je n'ai pas vieilli, mais chaque année, j'ai l'impression que le compte à rebours est lancé et cela s'est particulièrement fait sentir lors du travail sur le PRK-1U aux profils médicaux, et en ce moment, alors que nous travaillons quotidiennement sur les séries numériques avec le PRK-1U, mon système digestif se normalise de plus en plus, les sphincters du gros intestin et le système d'excrétion se sont bien rétablis, cela s'est remarqué dès le début du travail avec les appareils à profil médical, les troubles après les repas ont disparu, même avec la nourriture que je ne pouvais pas prendre pendant ces 4 ans, et maintenant je goûte à tout et n'ai plus de douleurs. La fonction circulatoire des capillaires des extrémités inférieures et supérieures, ainsi que dans les muscles du dos, s'est améliorée de manière significative. La circulation sanguine de la grande circulation artérielle et de la circulation veineuse du circuit de la circulation s'est améliorée quand je me suis mise à travailler avec le premier PRK-1U et avec les webinaires sur les séries numériques pour cette partie du système cardiovasculaire. Le travail continue...

Je remercie Grigori Petrovich de m'avoir sauvée et de m'avoir donné la direction pour vivre éternellement ! Merci pour avoir donné une contribution à la médecine, pour avoir créé des appareils aussi intelligents, qui m'aident en une seule concentration à ramener ma santé à un état normal. Comme dans le cas où avec une concentration sur le PPK-1U numéro 1 et le PPK-1U numéro 5, l'éruption herpétique a disparu en 25 minutes de concentration, en utilisant la série

numérique pour la peau et la série numérique de l'infection herpétique : sur la peau du visage, de la mâchoire droite et de l'avant-bras gauche, sur le côté intérieur.

Je remercie du fond du cœur Grigori Petrovich pour son PRK-1U, qu'il a créé pour les gens et dont il leur donne libre usage ! Et j'exprime ma joie et mon bonheur devant le monde entier ; le meilleur à Grigori Grabovoï et à sa merveilleuse Science, qui assure la vie éternelle aux gens, pour se rétablir et rajeunir progressivement, et vivre éternellement !

Efficacité du traitement : Je crois fermement en la science de Grigori Grabovoï et que je vais définitivement être complètement régénérée, en bonne santé, rajeunie, ainsi que tous les gens sur Terre, et que nous vivrons éternellement !

Date du rapport 13.05.2020

Nom: S. Prénom: Nina